

Entrevista / Saúl Gómez (Vocero de Repartidores Unidos de México)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Hoy nos manifestamos cerca de mil 500 repartidores y llegamos a la **Cámara de Diputados**, nos recibió el equipo de seguridad de la Cámara muy amables y nos hicieron conciliar. Íbamos buscando a **Ricardo Monreal**, pero no se encontraba, pero nos atendió la vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena, la diputada **Maiella Gómez**, y el vocero de la fracción, **Arturo Ávila**”.

“A diferencia del hermetismo con el que se manejaba la Secretaría del Trabajo, la Cámara de Diputados fue totalmente distinta. Se abrieron cuatro acuerdos y recibieron nuestro pliego petitorio con mucha atención. No es que estemos diciendo que ya todo esté solucionado, pero realmente se siente un cambio y una atención distinta y no sentimos que nos estén juzgando antes de llegar”.

<https://drive.google.com/file/d/1B-dh1kHlteXsKofhq76HUZuGyYDOyPD/view?usp=sharing>